

Willkommen zum Stadtteiltag Hohenschönhausen



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn in Neu-Hohenschönhausen,

für meine Arbeit im Abgeordnetenhaus ist es mir wichtig, mit den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort ins Gespräch zu kommen und mit ihnen über ihre Anregungen, Sorgen und Wünsche zu sprechen. Deshalb lade ich Sie herzlich zu meinen Stadtteiltagen am 16. und 18. November ein!

Meine Stadtteiltage stehen diesmal unter dem Motto „Integration und Sport“. Hohenschönhausen ist eine Sporthochburg in Berlin: Das Sportforum ist Berlins zweitgrößtes Sport- und Trainingszentrum und beherbergt Deutschlands größten Olympiastützpunkt. Am 18. November besuche ich dort gemeinsam mit Kindern aus der Flüchtlingsunterkunft in Falkenberg das Training der Eisbären Berlin. Auch Sie sind herzlich eingeladen!

Genauso wichtig sind aber die über 50 Sportvereine, die Hohenschönhausen zu einem bedeutenden Standort für den Berliner Breitensport machen. Mit ihnen möchte ich am 16. November beim ersten Runden Tisch „Integration durch Sport“ ins Gespräch kommen, um über aktuelle Fragen und mögliche Unterstützung in der Flüchtlingspolitik zu sprechen.

Sport ist auch für Kinder und Jugendliche von elementarer Bedeutung. Deshalb besuche ich außerdem das Mädchensportzentrum Pia Olymp und den Sportjugendclub in der Barther Straße.

Ich lade Sie herzlich ein, mich am 16. und 18. November zu begleiten und freue mich auf interessante Gespräche!

Herzlichst, Ihre

Karin Halsch

Für Hohenschönhausen und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez!

Meine Arbeit für Hohenschönhausen

- In der wachsenden Stadt Berlin wird auch Hohenschönhausen immer attraktiver. Seit meiner Wahl ins Abgeordnetenhaus werbe ich dafür, dass unser Kiez nicht nur mit Plattenbauten und dem Stasi-Gefängnis assoziiert wird. Viele neue Bauprojekte zeigen, dass Hohenschönhausen dabei ist, dieses Image endgültig zu überwinden. Als Abgeordnete setze ich mich aber auch dafür ein, dass Hohenschönhausen weiterhin auf eine gute Infrastruktur bauen kann. Dies gilt für eine ausreichende Versorgung mit Schul- und Kitaplätzen genauso wie für den Erhalt der Arztstandorte und der wohnortnahe Versorgung.
- Der Sport spielt für die Integration von geflüchteten Menschen und den Zusammenhalt der Gesellschaft eine wichtige Rolle. Sport bietet den unterschiedlichen Bevölkerungsgruppen Möglichkeiten der Begegnung. Gerade in Hohenschönhausen mit seiner vielfältigen Sportlandschaft kann Integration durch Sport gelingen. Eine wichtige Rolle spielt dabei das Sportforum mit dem Schul- und Leistungssportzentrum, das kürzlich einen Erweiterungsbau erhalten hat. Als Vorsitzende des Sportausschusses weiß ich, dass die vielen Sportvereine und der Breitensport für die Integration genauso wichtig sind.



Mit Klaus Böger, Präsident des Landessportbundes und Sven Felski, dem „Bürgermeister von Hohenschönhausen“.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de